



横島小学校だより No.20 「考動」

※子どもたちが考えた造語「自分で考えて動く」意

朝晩は、冷え込み肌寒さを感じるようになりました。学校は、10 月 15 日から後期が始まり、2 週間が過ぎました。

子どもたちは、毎日勉強や運動に一生懸命取り組んでいます。

それでは、10 月中旬の教育活動等をお知らせいたします。

1 前期終業式！



10 月 11 日(金) 前期終業式の様子です。最初は、「こころピア書道展」と童話発表会の表彰を行いました。童話発表会の表彰では、2 年生の光広紗花さんが、玉名郡市の代表として県大会に出場した表彰でした。その後、3 人の代表の子供達と私が前期を振り返りお話をしました。最後に校歌を全員で高らかに歌って終わりました。

2 後期始業式！



10 月 15 日(火) 後期始業式の様子です。私と児童 3 名が後期に頑張ることを伝えました。私からは、3 つの課題を提示して、先生方と児童と一緒に改善していくことを確認しました。また、後期に取り組む「いちごマラソンプロジェクト」についても伝えました。気分一新、新しい目標をもって後期に臨みたいと思います。

3 不審者避難訓練！



10 月 15 日(火) 業間の時間を利用して、不審者対応の避難訓練を行いました。子供達は、真剣に取り組んでいました。教師にとっても大事な訓練です。いつ起きても対応できるよう確認して生かしていきたいと思います。

4 認知症サポーター養成講座！



10 月 16 日(水)は、4 年生の認知症サポーター養成講座がありました。玉名学(探究)の一環で、包括支援センターより講師の先生をお招きして、認知症について学習しました。グループごとにテーマに沿って話し合い、たくさんの意見を出し合いながら実りのある学習ができました。

5 陸上記録会！



10 月 17 日(木) 陸上記録会でした。5・6 年生の子どもたちは、短い練習でしたが、一生懸命取り組んでくれました。参加や応援の態度がとても良かったと報告を受けました。記録については、学級だよりでお知らせしてあります。写真は、記録会に出場した子どもたちの全体写真です。

※ホームページもご覧ください。ホームページでは、リアルタイムで発信しています。学校だよりで紹介しきれない教育活動や写真も載せています。